## Maiandacht und Volkslieder

Senioren-Maifeier im Pfarrsaal



Ergolding. Zur Maifeier hatte das Seniorenteam der Pfarrei Mariä Heimsuchung in den Pfarrsaal eingeladen. Christine Fahrnholz gab bei der Begrüßung ihrer Freude Ausdruck, dass so viele Gäste der Einladung gefolgt waren. Am Beginn stand die Maiandacht, gestaltet von Diakon Theo Pfeiffer, musikalisch umrahmt von Elisabeth Plötz. Gerne wurde bei den bekannten Marienliedern mitgesungen. Nachdem sich alle mit Kaffee und leckeren selbstgebackenen Kuchen gestärkt hatten, unterhielt Elisabeth Plötz mit netten Geschichten zum Mai. Zum Mitsingen der alten Volkslieder musste niemand lange gebeten werden. Als kleines Dankeschön dafür, dass sie zu allen Anlässen die musikalische Gestaltung übernimmt, erhielt Elisabeth Plötz von der Teamleiterin einen Blumenstrauß und von den Gästen einen herzlichen Applaus.

(Text: Christine Fahrnholz / Foto: Willi Kappl / 19.05.2023)